QUANTUM ist Party Rock.
Ihre Ansage: Wir feiern das Leben! QUANTUM lädt dich ein, dein eigener Rockstar zu werden. Eine Show von QUANTUM ist wie eine Reise zum Mond. Zuerst zieht es dir den Boden unter den Füssen weg und dann geht’s Vollgas in Richtung Schwerelosigkeit. Alle sind willkommen. Je bunter desto besser. 
Die 4 Jungs aus Zürich schaffen eine einmalige Symbiose aus Electronic Dance Music (EDM) und Rock. Es ist nicht abwegig sie mit Acts wie Imagine Dragons, Linkin Park oder Bring Me The Horizon zu vergleichen. Inhaltlich bedienen sie sich Themen direkt aus dem Leben, wobei eine Prise Humor und Zuversicht nie fehlen darf.
Die Band wurde 2018 gegründet und hat sich auf 2024 neu aufgestellt, um den Party Rock Olymp zu erobern. Angespornt von ihrem 3. Platz am SPH Bandcontest und ihrer Zusammenarbeit mit diversen Grössen aus dem Schweizer Musikbusiness, wie Claudio Cueni (2Pac, little Simz) und Tommy Vetterli (Eluveitie, Coroner).
Lets Celebrate Life.


QUANTUM is party rock.
Their message: We celebrate life! QUANTUM invites you to become your own rock star. A QUANTUM show is like a voyage to the moon. At first it pulls the rug out from under your feet as you go full throttle into weightlessness. Everyone is welcome. The more colorful the better. 
The 4 fellas from Zurich create a unique symbiosis of electronic dance music (EDM) and rock. It is not out of place to compare them with acts like Imagine Dragons, Linkin Park or Bring Me The Horizon. In terms of lyrics, they deal with topics directly from life, with a dose of humor and confidence never missing.
The band was founded in 2018 and has reorganized itself in 2024 to conquer the party rock olymp. Spurred on by their 3rd place at the SPH Band Contest and their collaboration with various names from the Swiss music business, such as Claudio Cueni (2Pac, little Simz) and Tommy Vetterli (Eluveitie, Coroner).
Lets Celebrate Life.






QUANTUM is all about emotions. Energetic, and limitless You can't pigeonhole QUANTUM and that's a good thing. Not the genre but the listener's experience is the main focus. The band wildly combines musical styles from Electro through to Metal and Hip Hop. If you are into Bring me the Horizon, Linkin Park, MUSE or Yungblud, you'll love QUANTUM.
Spurred on by the 3rd place, out of 100+ participating bands, at the SPH Music Masters as well as the unforgettable concert series 2019/20, the band made creative use of the Corona standstill. Together with sound engineers and producers Claudio Cueni (2Pac, little Simz) and Tommy Vetterli (Eluveitie, Coroner), the five youngsters produced five singles, which were released in the course of 2021/22.
The songs of QUANTUM are about joie de vivre and optimism in a world in which is becoming increasingly difficult to find one's own place. "We are a motley crew that has managed to function. This is what has happened to our music as well, it has become versatile, modern, while the roots remain unmistakable", - Kay Mangold, drummer
A QUANTUM concert is like swallowing a whole bunch of caterpillars only to let your own fireworks explode full of butterflies and love. Anyone is welcome. The more colorful the better. 




QUANTUM steht für Emotionen. Energievoll und grenzenlos. QUANTUM kann man nicht einordnen und das ist gut so. Nicht das Genre, sondern das Erlebnis des Zuhörers steht im Zentrum. So kombiniert die Band wild Musikstile von Electro über Metal bis hin zu Hip Hop. Wer Bring me the Horizon, Linkin Park, MUSE oder Yungblud verehrt, wird QUANTUM abfeiern. 
Angespornt vom 3. Platz aus über 100 teilnehmenden Bands am SPH Music Masters und der unvergesslichen Konzertserie 2019/20, nutzte die Band den Corona-Stillstand kreativ. Gemeinsam mit den Soundengineers und Produzenten Claudio Cueni (2Pac, little Simz) und Tommy Vetterli (Eluveitie, Coroner) produzierten die fünf Jungs fünf Singles, welche im Verlaufe 2021/22 veröffentlicht wurden.
Die Songs von QUANTUM handeln von Lebensfreude und Zuversicht in einer Welt, in welcher es immer schwieriger wird, seinen eigenen Platz zu finden. „Wir sind ein zusammengewürfelter, bunter Haufen, welcher es geschafft hat, zu funktionieren. Genau dies ist auch mit unserer Musik passiert: Sie wurde vielseitig und modern, wobei die Wurzeln unverkennbar sind.“ -Kay Mangold, Drummer
Ein Konzert von QUANTUM ist wie das Verschlucken einer ganzen Reihe von Raupen, um dann sein eigenes Feuerwerk voller Schmetterlinge und Liebe explodieren zu lassen. Alle sind willkommen. Je bunter desto besser. 

